

雲南市交通安全対策協議会加茂支部の街頭交通指導日程について

<p>提案内容</p>	<p>1. 昨年度の街頭交通指導日程表において、自治会別割り当てに著しく不公平があり是正を依頼。今年度、所帯数に応じた日程に改善されると良いと思います。</p> <p>2. 問題点 昨年度までは日程表に伴う自治会での街頭指導日の調整が年2回で終えていたものが今年度からは、年6回の調整を要する日程表になっており調整役の負担が大きい。（当自治会は4月末までに令和4年度対応として割り当てを全戸配布済）</p> <p>要望事項 次年度以降の負担を考慮すると調整段取りに苦慮する方々がいると思うので、従来の自治会割り当て方法に戻して頂きたい。なお、今年度の見直しについて内部だけで決めたと聞いている。新年度始まると直ぐにマンパワーを必要とするので市民へ事前連絡をすべきと考えます。</p> <p>3. 問題点 本件の街頭指導に関し、雲南市の中でも加茂町のみ行っていると聞きました。数名は松江、出雲からの通い自治会員もいますし、有休を取り街頭指導せざるを得ない状況の人もいます。自治会割り当ての街頭指導の取り組みを廃止してほしい。</p> <p>また、子供の見守りは朝方の交通量が多い箇所のみが要点では無く、バラバラで帰宅する下校時が一番危ないと考えます。加茂町でも以前は登校する生徒と共に歩いている人を見かけたが今は見ない。また、下校時間帯には随所で帰宅する子供を道路沿いで草取りしながら見守る人もいたが今は全く見かけない。</p> <p>これは子供に対する声掛け等の問題もあり、したくても出来ない状況下になっている。</p> <p>手法は多種あると思うので、従来の概念を捨て市民の負担軽減と同時に新たなアイデアで貴重な子供たちに危険除去への取り組みを推進してほしい。</p> <p>-以上-</p>
<p>回答</p>	<p>平素より、当市行政の各般にわたり、格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。</p> <p>また、この度は貴重なご意見をいただきありがとうございます。</p> <p>街頭交通指導は、雲南市交通安全対策協議会加茂支部独自の取り組みであり、今回の見直しについては、雲南市交通安全対策協議会加茂支部において決定されたものであり、雲南市交通安全対策協議会加茂支部より以下の回答をいただきました。</p> <p><以下、雲南市交通安全対策協議会加茂支部の回答></p> <p>「今年度の街頭交通指導日程表につきましては、街頭交通指導箇所の変更及び、世帯数に応じた回数調整により見直しをさせていただいたところですが、ご指摘のとおり、1年間に立ち番をお願いする回数の増減に加え、1回の割り当てにより立っていただく回数が増えている自治会もあります。調整していただく交通安全推進員の皆さまにはご負担をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。</p> <p>また、人口や世帯数の減少に加え、核家族化による家族構成も変化をしている中、立ち番を行っていただく自治会の皆さまにご負担をお掛けしておりますが、横断歩道横断中の交通事故防止、また、毎朝の児童生徒の見守りの上で、加茂地域全体での取り組みとして大変意義があるとのご意見もいただいております。</p> <p>つきましては、直ちに廃止することはできませんが、今後、雲南市交通安全対策協議会加茂支部として、自治会の皆さまのご負担を軽減できる実施方法等を検討してまいりたいと思います。</p> <p>なお、下校時における見守りにつきましては、加茂まちづくり協議会の地域ボランティアによる青色防犯パトロールが実施されております。子どもたちの安全を確保するためには、地域の皆さんのご協力を欠かすことができません。</p> <p>事前に自治会の皆さまへ説明を行っていませんでした。今後、変更等がある際には、事前に皆さまへのご説明と周知を行ってまいりたいと思います。</p> <p>今後も、雲南市交通安全対策協議会加茂支部の取り組みとして、「地域の子どもたちは、地域で守り、育てる」という意識で関係機関・団体と連携し交通安全対策を実施してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。」</p> <p style="text-align: right;">（回答部署：加茂総合センター自治振興課）</p>